

# PRESSEINFORMATION



## *Vorstellung des Märchenprinzen 2026 Phil II. Meis*



Eintrag im  
Bundesweiten Verzeichnis

Rheinischer Karneval mit  
all seinen lokalen Varianten



**AACHENER  
KINDER  
KARNEVAL**



## **Phil Nic Meis wird Phil II. in der Session 2025/26**

*Der designierte Märchenprinz der Stadt Aachen für die Session 2025/26 steht fest: Phil Nic Meis wird am 11. Januar 2026 feierlich proklamiert und regiert dann als Phil II. die närrische Kinderschar der Kaiserstadt.*

*Der zehnjährige Phil, der in der Session 2025/26 närrische 11 Jahre alt sein wird, bringt alles mit, was ein echter Märchenprinz braucht: Begeisterung für den Karneval, Bühnenerfahrung, Charme – und jede Menge Herzblut für das närrische Brauchtum. Geboren im Aachener Marienhospital in Burtscheid, wuchs Phil in einer karnevalsbegeisterten Familie auf und feierte schon als Kleinkind in der Uniform der Oecher Penn mit.*

*Das erste Mal im Karneval unterwegs war er mit einem halben Jahr als kleiner Schmied – an der Seite seiner Eltern. Mit 1,5 Jahren trug er bereits stolz seine erste Penn-Uniform. Seit 2021 ist er festes Mitglied im Hofstaat des Märchenprinzen, schlüpfte dort unter anderem in die Rollen von Teufel, Schängchen, Noppeney und zuletzt Till.*

*In der Session 2021 – die coronabedingt nur online stattfinden konnte – konnte er sein Teufelskostüm nie auf der Bühne präsentieren. Daher hatte er sich überlegt, in der nächsten Session noch einmal Krippekratz zu werden. Umso größer war die Freude, als er im Mai gefragt wurde, ob er sich vorstellen könne, Märchenprinz zu werden: „Ich hab’ mich riesig gefreut – und die Oma hat vor Freude durchs ganze Haus geschrien!“*

*Phil besuchte die Grundschule in Aachen-Walheim und ist mittlerweile auf der weiterführenden Schule. Besonders gerne mag er Sport und Naturwissenschaften. In seiner Freizeit spielt er mit Leidenschaft Fußball und trainiert zwei Mal pro Woche. Trotzdem bleibt genügend Zeit für sein zweites großes Hobby: den Karneval. Auch musikalisch ist Phil vielseitig – er liebt Popmusik, vor allem Michael Jackson, Karnevalshits und Musicals. Beim Besuch des Michael-Jackson-Musicals in Hamburg war er besonders begeistert – den Moonwalk beherrscht er selbstverständlich!*

*Sein Lieblingessen: Reis mit Gyros. Zu Hause wird er begleitet von seinen Haustieren, Hund Maxi und Katze Alf. Thomas Jägerberg, Leiter des Aachener Kinderkarnevals, freut sich über die Entscheidung: „Phil lebt Karneval durch und durch. Er ist von klein auf im Karneval unterwegs und hat sich in den letzten Jahren als Mitglied im Hofstaat bewährt. Für uns war schnell klar: Phil ist der Richtige für das Amt des Märchenprinzen 2025/26.“*

*Das Motto der kommenden Session lautet: „E Oche sprengt än danzt de janze Welt“ – ein Motto, das wie gemacht ist für den tanzbegeisterten und weltoffenen Phil. „Das passt richtig gut zu mir“, sagt er selbstbewusst. Und wenn man ihn fragt, was ein Märchenprinz eigentlich macht, kommt seine Antwort wie aus der Kanone geschossen: „Er macht Menschen glücklich.“*

*Mit Phil II. bekommt Aachen seinen 72. Märchenprinzen, der mit viel Herz und einem großen Strahlen im Gesicht – gemeinsam mit seinem Hofstaat, der Kinderprinzengarde und der Jugendgarde – durch die Säle Aachens ziehen wird.*

---

### **Ansprechpartner:**

Thomas Jägerberg, Leitung AKiKa | [leitung@aachenerkinderkarneval.de](mailto:leitung@aachenerkinderkarneval.de) | 0170 831 9869

Gabi Philipp, Marketing | [marketing@aachenerkinderkarneval.de](mailto:marketing@aachenerkinderkarneval.de) | 0151 40146316

# Vier Fragen an Märchenprinz in spe

## Phil II. Meis



### 1. Phil, wie hast du dich gefühlt, als du gefragt wurdest, ob du Märchenprinz werden möchtest?

Phil II.: Ich habe mich riesig gefreut! Eigentlich wollte ich noch mal Krippekratz werden, weil ich das Kostüm in meiner ersten Session 2021 nur online zeigen konnte. Aber als ich gefragt wurde, ob ich mir vorstellen kann, Märchenprinz zu sein, habe ich direkt Ja gesagt!

### 2. Du bist ja schon lange im Kinderkarneval aktiv. Was bedeutet dir der Karneval in Aachen?

Phil II.: Karneval gehört für mich einfach dazu! Ich war schon als Kleinkind im Karneval unterwegs, in der Uniform der Oecher Penn. Seit 2021 bin ich im Hofstaat, und ich liebe es, auf der Bühne zu stehen und gute Laune zu verbreiten. Der Kinderkarneval ist einfach was ganz Besonderes – da kann jeder mitmachen, egal wie klein man ist.

### 3. Was macht ein Märchenprinz eigentlich?

Phil II.: Ein Märchenprinz macht Menschen glücklich! Ich freue mich darauf, mit meiner Garde und meinem Hofstaat durch die Säle zu ziehen, Kinder und Erwachsene zum Lachen zu bringen – und überall für Stimmung zu sorgen. Das Motto „E Oche sprengt än danzt de ganze Welt“ passt total zu mir – ich finde, Karneval verbindet die Menschen auf der ganzen Welt.

### 4. Wenn du einen Wunsch für alle Kinder in Aachen frei hättest – was würdest du dir wünschen?

Phil II.: Ich würde mir wünschen, dass alle Kinder in Aachen fröhlich sind, lachen können und einfach eine richtig schöne Karnevalszeit erleben. Egal woher sie kommen – im Karneval sollen alle zusammen feiern.



Eintrag im  
Bundesweiten Verzeichnis  
Rheinischer Karneval mit  
all seinen lokalen Varianten



# Telegramm Phil II. Meis

**Geburtsdatum: 09.08.2014**

**Motto: „E Oche sprengt än danzt de ganze Welt“**

**Eltern: Jasmin Greiling-Meis und Marcel Meis**

**Schule: 5. Klasse**

**Lieblingsfächer: Sport und Naturwissenschaften**

**Hobbys: Fußball und Karneval**

**Lieblingsmusik: Pop (Michael Jackson), Karnevalsmusik und Musicals**

**Lieblingessen: Reis mit Gyros**

**Haustiere: Hund Maxi und Katze Alf**

## Im AKiKa seit 2021. Seine Rollen im Hofstaat:



2021/22 – Teufel



2023 – Schängchen



2024 – Noppenei



2025 – Till

**Offizielle Vorstellung: Sonntag, 29.06.2025**

**Proklamation: 11.01.2026**

**Kinderfest des Märchenprinzen: 11.02.2026**

**Kinderzug: 15.02.2026**



Eintrag im  
Bundesweiten Verzeichnis  
Rheinischer Karneval mit  
all seinen lokalen Varianten

